平成19年5月版

発行: 林哲二後援会 泉大津市松之浜町2-10-25 TEL/FAX: 32-8895



笑顔あふれる泉大津市!!

笑顔でこどもがのびのび遊べる広場を! 笑顔で挨拶が飛び交う町を! 笑顔でみんなが助け合う町を!

4月22日午後11時30分 1393票を頂き当選が決まりました。 写真はそのときの「歓喜の万歳!」です。



支いず思え何 た何い 敗も無改 の初所め ま 当に連め属て し 感尽した選 も続 ての振 謝力たの旨 かだの新 さかた験で、 謝かま

お陰様で次温かいご 選の 挙 事様 にあ 兀 か出る。 心り とうご 3 り 市 ませの皆

ま日議

 \mathcal{O}

ざたいと、

ま本い程す実ま努すべ味し当申、のにじ力。くで

真 の価 一台に立った 一台に立 一台に立 一台に立 一台に立 一台に立 であるが であるが であるが 剣むめ問のらにく がとうござ こにわおが立に ま کے そ 人れ役本つ 林 しな一るに 倍時たのだ て 願のま誠 のでつ意けだ

慈龍寺住職 北村雅道氏の応援演説

林哲二の希望により、選挙期間中の平成19年4月20日午後7時より行いました、松之浜長寿園での林哲二個人演説会にて、応援弁士をお引き受け下さいました松之浜町2丁目のお寺「慈龍寺」ご住職でいらしゃる北村雅道氏の応援演説を掲載させていただきます。

(内容は原文のままでございます。)

をさせて戴きます。

をさせて戴きます。

をさせて戴きます。

のはいます。日頃は皆様に大変お世話が多く有りますので、応援のお話があいます。この度に成り有難う御座います。この度に成り有難う御座います。この度に成り有難う御座います。この度に成り有難う御座います。この度に成り有難う御座います。の度に成り有難う御座います。の度に成り有難う御座います。の度に成り有難う御座います。の意に成り有難がある。

『笑顔』で人に接する事を『和のなます。

『精神文化』が世界で評価され、質』を優先する社会に成りまし方が正しいと、『心』よりは『物方が正しいと、『心』よりは『物かし、戦後何でもアメリカの考えかし)と為す』という精神を大切にし)と為す』という精神を大切にする』・『和を持って尊(たっとする』・『和を持って尊(たっと本来日本人は『人の絆を大切に

い世の中に成ってしまいました、アメリカの影響を受け、人間が、アメリカの影響を受け、人間は、アメリカの影響を受け、人間は、アメリカの影響を受け、人間でいます。そんな中、当の日本人外国人が多く日本文化を学びに来

す。 は、母親の姿を見て喜んで抱き着 たら、まだ生きていた。子供達 でいるだろうと、自宅へ帰ってみ を放置し、一ヶ月間恋人のマンシ 分の子供を殺す為に、自宅に三人 段々増えて来ている事は残念で いた事が有ります。そんな人間が ったケダ物だ!』という言葉を聞 ら、『あの人は、人間の皮をかぶ『畜生』と言います。年配の方かない心の状態を、仏教の教えでは 抱(しんぼう)』が出来なく成っ え』がききません。お互いに『辛 がききますが、人の命は『換(か のドアを閉めた。こんな痛ましい きに来た、母親は、あわてて玄関 ョンで生活し、子供達はもう死ん て居ます。『辛抱』が、全く出来 の親には成れません ています。子供を産んでも、本当 ニュースが、毎日の様に報じられ 先日のニュースで、母親が自 物』は、まだ『換(かえ)』

の『心の有り方』を教育し直す家族や地域が本気に成って、人

間

林候補は、幼いころから剣道を見直す必要が有ると思います。は、『本来の日本の精神文化』を時期が来ています。そのために

を取り戻す事・『自然の恵み は、喜んで自分の命を投げ出す事 は、喜んで自分の命を投げ出す事 は、喜んで自分の命を投げ出す事 は、喜んで自分の命を投げ出す事 が出来る。』と言うものです。 本候補はこの精神を持って、数 を取り戻す事・『自然の恵み を取り戻す事・『自然の恵み を取り戻す事を表切にする でれたと思います。本当の『改 を取り戻す事を持って、数 を取り戻す事・『自然の恵み を取り戻す事だと思います。 でれたと思います。 でれたと思います。 を取り戻す事が出す。 で来 のません。まず松之浜町が住み易 りません。まず松之浜町が自る心』 き、その後泉大津市全体が良く成

慈龍寺住職 北村雅道

しょう。よろしくお願い致しまに林哲二さんを市会に送り出しまが可能に成ります。泉大津市の為

有り難う御座い

林さんに当選して戴いてこそ実現っていく順序で良いと思います。